
 

 

Ratsfrau Einfeldt bezieht sich auf die Liste der Sanierungsmaßnahmen an Schulen im Jahr 
2014 und bittet um Mitteilung, wie die dort mit dem Status „verschoben“ aufgeführten Maß-
nahmen weiter verfolgt werden. 
 (Im Nachgang zur Sitzung erklärt der zuständige Fachdienst Gebäudewirtschaft, Tiefbau 
und Grünflächen hierzu, dass die Maßnahmen weiterhin in der Arbeitsplanung stehen und 
angestrebt wird, die Maßnahmen in 2014 zu erledigen.) 
 
Der Ausschussvorsitzende bittet um Mitteilung, welche Vorhaben in Bezug auf „Brandverhü-
tungsmaßnahmen“ im Jahr 2015 geplant sind. 
(Im Nachgang zur Sitzung erklärte der zuständige Fachdienst Gebäudewirtschaft, Tiefbau 
und Grünflächen hierzu, dass es für die Beseitigung der Brandschutzmängel für 2015 noch 
keine konkrete Maßnahmenplanung gebe. Die Prioritäten werden mit der Bauaufsicht festge-
legt und dann im Rahmen der angemeldeten Mittel geplant und umgesetzt.  
In diesem Zusammenhang weist der zuständige Fachdienst auch darauf hin, dass eine Aus-
schreibung der Maßnahmen des Investitionshaushaltes erst nach Genehmigung des Haushal-
tes erfolgen kann.) 
 
Des Weiteren regt der Ausschussvorsitzende an, dass in einer der kommenden Sitzungen 
des Schul-, Kultur- und Sportausschusses über Inhalte und Ergebnisse der Brandverhü-
tungsschauen berichtet werden soll. 
 
Ratsfrau Einfeldt fragt an, ob die in der Liste aufgeführten größeren Bauvorhaben auch im 
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beraten worden sind. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


